
3 Pièces

72 m²

Réf. 4271-CRO

158 000 €

Marseille 13Eme
Appartement à vendre (13013)
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M-OI  Marseille  13e  Arrondissement  vous  propose  à  la  vente  en

exclusivité cet appartement T3 de 72m²L'adresse du bien, la vidéo de

visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en

ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4271-CRO

(Lien  direct  sur  les  photos)Situé  dans  la  résidence  fermée  "Parc  des

Chutes Lavie" proche des transports et des commodités.Il se compose

d'un séjour doté d'un balcon, d'une cuisine, de deux chambres, d'une

salle  d'eau  et  d'un  toilette  indépendant.Avec  son  exposition  Ouest  /

Est, vous serez ravi de sa luminosité.Vous ...

M-OI  Marseille  13th  Arrondissement  offers  you  for  sale  exclusively  this  72m²  T3

apartmentThe  address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  the  financial

information  are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the

reference  4271-CRO  (Direct  link  on  the  photos)Located  in  the  gated  residence

“Parc des Chutes Lavie” close to transport and amenities.It consists of a living room

with a balcony, a kitchen, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet.With its

West/East  exposure,  you  will  be  delighted  with  its  brightness.You  will  also  benefit

from a spacious ...

MON OFFICE IMMOBILIER
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